

Vente Venezuela ante las afectaciones por las lluvias en el estado Guárico

Desde Vente Venezuela en el estado Guárico expresamos nuestra solidaridad con los miles de ciudadanos afectados en las últimas horas por las lluvias en nuestra entidad. Informamos a la opinión pública que hemos decidido contribuir en la recolección de los bienes que necesitan las personas afectadas, muchas de las cuales incluso han quedado sin su vivienda.

Los hechos más noticiosos han sido en Ortiz y Parapara, donde varias comunidades incluso han quedado sin energía eléctrica luego de que el agua derrumbara postes, transformadores y tendidos eléctricos. Desde hacía más de 20 años no se registraban hechos similares en esta zona del estado Guárico. Sin embargo, en las últimas horas también han sido afectadas por las lluvias cientos de familias en las localidades de Camaguán y de Guayabal; zonas donde las inundaciones de viviendas y las pérdidas materiales por este tipo de eventos son más comunes en esta temporada. Por otra parte, el puente que comunica a Tucupido con San Rafael de Laya se derrumbó el pasado martes 23 de agosto.

Desde Vente Venezuela en Guárico alertamos a nuestros conciudadanos que la causa de fondo de todas estas afectaciones no son las lluvias ni la crecida de los ríos per se. Todas estas afectaciones se deben al abandono y a la contaminación de nuestras cuencas hidrográficas, a decenas de proyectos inviables e inconclusos en la materia, a la falta de voluntad política para hacer una gestión eficiente de nuestras ricas cuencas y de nuestro ambiente y a la inexistencia de políticas urbanísticas competentes. Hoy son los ciudadanos que tienen sus propiedades bajo el agua quienes pagan las consecuencias de años de ignorancia, improvisación y corrupción. La causa de fondo es el socialismo.

En ese sentido, también repudiamos la miserable actuación de los actores que se hacen llamar políticos en la atención a los afectados en, concretamente, Ortiz. Han vuelto la “ayuda” en una mezquina competición, cuestión que no representa el espíritu solidario de los guariqueños y en que en nada ayuda a paliar la situación. Compartimos la indignación de la gente de Ortiz ante tan lamentable comportamiento. Son ellos, de todos los colores, los causantes de esta tragedia.

Desde Vente Venezuela nos enfocamos en ayudar con lo que se necesita. Por eso, hemos decidido asistir a la iglesia católica en su trabajo humanitario, dadas la experiencia y la credibilidad que tiene esta institución en el trabajo en situaciones de este tipo. Y llamamos a los ciudadanos a trabajar de la mano con esta iglesia, que nos da la confianza en que los recursos donados serán efectivamente entregados a quienes lo necesiten.

Las personas afectadas en, concretamente, Ortiz y Parapara necesitan:

- Ropa en buen estado.
- Comida no perecedera.
- Agua potable.

- Utensilios de cocina. **COMUNICADO**
- Productos de limpieza y de aseo personal.
- Colchones, colchonetas y sábanas.

Cualquier persona que esté fuera del estado Guárico que quiera ayudar, puede contactarnos a través de nuestras redes sociales, @venteguaricoya, para coordinar.

Les pedimos a todos los ciudadanos de buena voluntad que están en nuestro estado Guárico, que lleven cualquier aporte, por muy pequeño que parezca, a cualquiera de los siguientes puntos de recolección a lo largo y ancho de nuestra geografía:

- **San Juan de Los Morros:** Cualquier casa parroquial de la iglesia católica.
- **Calabozo:** Iglesia San Martín de Porres (sector La Trinidad), iglesia Nuestra Señora de Fátima (sector Merecurito), sede de Vente Venezuela en Guárico (5ta. Avenida del Centro Administrativo, encima de la panadería).
- **Ortiz:** Iglesia Santa Rosa de Lima.
- **Chaguaramas:** Inversiones Los Cocos (sector Paja Brava).
- **Tucupido:** Calle Pariaguán número 52.

En nombre de todos los afectados y de sus familias, agradecemos profundamente.

Ayudemos y sigamos luchando por la liberación de nuestro país. Solo entonces tendremos una gestión inteligente de nuestro ambiente, con particular acento en nuestras cuencas hidrográficas, incentivando con ello comportamientos cívicos que los cuiden y preserven. Solo así las lluvias, y también la sequía, en nuestro estado dejarán de ser sinónimo de angustia y desgracia y serán, más bien, temporadas de abundancia, sosiego y felicidad para todos.

Dirección Ejecutiva Estatal de Vente Venezuela en Guárico,
25 de agosto de 2022.